

Betreff - Antrag

Intelligente Fußgängerampeln Pfanzeltplatz

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Fußgängerampeln am Pfanzeltplatz sind suboptimal eingestellt: Nach Signalanforderung dauert es unverhältnismäßig lange (nach eigener Messung 90-120s), bis das Grün für die Fußgänger erscheint. - Oft genug warten Passanten das Grünsignal so gar nicht ab, da die Umschaltdauer ausreichend ist, den geplanten Bus zu verpassen.

Das Grünsignal ist wiederum - spürbar auf der Seite zur Neublberger Str. - so kurz eingestellt, dass während dieser Grünphase nur ca. 2-4 Pkw in die Putzbrunner Str. einblegen können. Die automatische Grünschaltung wiederum in der Früh ist oftmals sinnlos, weil der Autoverkehr aufgehalten wird, ohne dass auch nur ein einziger Fußgänger die Putzbrunner Str. überquert. Notwendig also wäre nach Anforderung des Fußgängersignals eine vertretbare Reaktionszeit (10-30s) mit darauf folgender Grünphase für die Autofahrer von evtl. 120s bis zur nächsten möglichen Grünanforderung für die Fußgänger. Daher beantrage ich eine Neujustierung bzw. Erneuerung der genannten Ampeln.

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |